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内容概要

　　《初中英语语法专练》提供了丰富的语言情景。
全面系统地反映了语法的重点和难点。
通过对各种语法现象的归类和总结，使学习者对应该把握的语法内容一目了然，也使得语法的要点易
学、易记、易懂。
《初中英语语法专练》按单元分类。
一至三单元，每个单元分为两个部分，第一部分对语法进行归类总结，第二部分提供专练习题并附有
参考答案。
第四单元提供了三套语法综合练习及参考答案。
　　希望《初中英语语法专练》能对你的英语语法学习有所帮助。
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书籍目录

第一单元 词法冠词冠词专练及参考答案名词名词专练及参考答案代词代词专练及参考答案动词和情态
动词动词专练及参考答案情态动词专练及参考答案非谓语动词非谓语动词专练及参考答案形容词和副
词形容词和副词专练及参考答案介词和介词短语介词和介词短语专练及参考答案连词连词专练及参考
答案数词数词专练及参考答案第二单元 句法Therebe句型Therebe句型专练及参考答案主谓一致主谓一
致专练及参考答案反意疑问句反意疑问句专练及参考答案并列句并列句专练及参考答案感叹句感叹句
专练及参考答案第三单元 复合句宾语从句宾语从句专练及参考答案定语从句定语从句专练及参考答案
状语从句状语从句专练及参考答案第四单元 综合练习综合练习一 及参考答案综合练习二 及参考答案
综合练习三 及参考答案
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章节摘录

　　191.——Wheres your headmaster？
　　——He_____Beijing. He wont be back next week.　　A. went to,after　B. has gone to,until　C. has been
to,until　D. has been to　　192.——Have you ever to the Huaxi Park？
　　——Yes, I_____there last summer.　　A. gone, went　　B. gone, have been　　C. been, went　　D.
been, have　　193. When I got to the factory, the workers_____about the film.　　A. are talking　　B. talked　
　C. were talking　　D. have talked　　194. I______a letter when my mother came in.　　A. write　　B. am
writing　　C. was writing　　D. have write　　195. The Reads______lunch when I got to their house.　　A.
were having　　B. was having　　C. are having　　D. is having　　196. My parents______TV when I got
home yesterday.　　A. watched　　B. were watching　　C. have watched　　D. are watching　　197. By the
end of last term, we_____one thousand English words.　　A. have learned　B. has learned　C. had learned　D.
learned　　198. He remembered he______a new sweater, but he_____for it.　　A. has chosen, has paid　　B.
has chosen, hasnt paid　　C. had chosen, had paid　　D. had chosen, hadnt paid　　199. David has
_______China for 5 years.　　A. been to　　B. come to　　C. arrived in　　D. been in　　200. "Mum, have
you_______the party？
 Its time to leave now. "said Dick.　　A. waited for　B. looked for　C. got ready for　D. heard from　　201.
This T- shirt is very nice, but it____too much.　　A. spends　　B. pays　　C. takes　　D. costs
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